



Bild: Klaus-Dietmar Gabbert/dpa-Zentralbild/dpa

Eingeweiht

Der Militärfarrer Andreas Kölling segnete am Donnerstag Soldaten und Mitarbeiter der Bundeswehr. Anlässlich der Eröffnung des Übungszentrums des deutschen Heeres wurde mit kirchlichem Beistand gefeiert: In der Kulissenstadt »Schnöggersburg« in Sachsen-Anhalt soll künftig für den Häuserkampf in Metropolen trainiert werden. In der Summe von rund 140 Millionen Euro Baukosten enthalten sind eine Altstadt, ein Marktplatz, eine Moscheekuppel, Regierungsgebäude und sogar 350 Meter U-Bahn-Tunnel. (jW)

Kommentar Dietrich Schulze

Das hässliche Bild wurde mit Genehmigung von dpa übernommen. Der Text ist von jW unterzeichnet, stammt aber wohl auch aus dieser Ecke. Regelmäßigen jW-Lesern muss dieser unkommentierte Text als Parodie erscheinen.

Tatsächlich ist diese jW-Veröffentlichung ein eklatanter Missgriff, eine journalistische Provokation der Friedensbewegung.

Dafür sollte sich die jW-Chefredaktion ([Stefan Huth](#) und [Arnold Schölzel](#)) schämen und entschuldigen.

Karlsruhe, 28. Oktober 2017

[Dietrich Schulze](#)